Hacienda deniega a Plasencia el permiso para endeudarse más y refinanciar créditos

El Ayuntamiento había solicitado que le subieran el techo de deuda para pagar las huertas, pero tendrá que ingeniárselas con sus fondos actuales

:: CLAUDIO MATEOS

PLASENCIA. El Ministerio de Hacienda ha dicho que no. El Ayuntamiento no podrá endeudarse más ni refinanciar los créditos que ya tiene contratados con entidades bancarias. Esta ha sido la respuesta del gobierno central a la petición realizada el pasado mes de enero por el Consistorio placentino, que pretendía conseguir así liquidez para tener una mejor posición con la que negociar el pago de las huertas de la Isla. Ahora tendrá que hacer frente a las sentencias únicamente con sus recursos actuales.

El alcalde, Fernando Pizarro, hizo ayer pública la decisión de Hacienda. La negativa se explica porque, al haber introducido en los presupuestos de 2014 el reconocimiento de la tremenda deuda de las huertas (26 millones de euros más otros 13 de intereses), los límites establecidos en la Ley de Estabilidad Presupuestaria saltan por los aires.

El gobierno local placentino pretendía que le permitieran llegar a un nivel de endeudamiento del 110 por ciento, el máximo para administraciones locales, pero el hecho es que no le van a dejar pasar del 75 por ciento que fija la ley desde el año pasado. El Ministerio se desentiende además de proponer otras posi-



José Antonio Hernández pasa junto a Fernando Pizarro a la entrada de un pleno. :: Hoy

bles soluciones.

La consecuencia directa de la negativa de Hacienda es que el Ayuntamiento se queda de nuevo solo para hacer frente al pago de las huertas, que deberá satisfacer con los recursos de los que dispone actualmente. Fernando Pizarro anunció que la próxima reunión con los representantes de los propietarios y con el juez del TSJEx encargado ejecutar las sentencias será el jueves 23 de abril. Acudirá con el concejal de Hacienda, José Antonio Hernández, y varios técnicos municipales, con una propuesta bajo el brazo en la que llevan trabajando durante las últimas semanas. Ofrecerán una cantidad anual en metálico superior a los 500.000 euros que ya propusieron en la anterior reunión, ya que ahora disponen para negociar de 1,5 millones de euros extra del remanente presupuestario de 2013.

En todo caso, Fernando Pizarro insistió ayer en que será imprescindible la «buena voluntad» de los propietarios para aceptar «un gran porcentaje» del pago en suelo, algo a lo que hasta ahora se vienen negando de forma sistemática. La esperanza del gobierno local es que los dueños vean con buenos ojos la posibilidad de quedarse con várias parcelas urbanizables en las que el Ayuntamiento va a introducir por medio del nuevo Plan General Municipal (PGM) una edificabilidad de hasta 15 plantas en distintos puntos de la ciudad.

El mantenimento de las escaleras mecánicas costará 80.000 euros al año desde ahora

PLASENCIA. Mantener en funcionamiento las escaleras mecánicas de la calle Leonor de Plantagenet costará a partir de ahora a las arcas municipales 80.000 euros cada año. La garantía de esta infraestructura, que incluía el mantenimiento, expiró el pasado 31 de diciembre, por lo que ahora es el Ayuntamiento el que debe asumir los costes.

El alcalde, Fernando Pizarro. anunció ayer que el mantenimiento de las escaleras saldrá a licitación pública próximamente junto al de los ascensores del parking de la Isla y del Dama por un total de 100.000 euros. «Este es el problema de hacer las cosas sin pensar en lo que va a costar después mantenerlas», dijo el alcalde, que siempre fue muy crítico con la construcción de las escaleras mecánicas cuando estaba en la oposición. Además recodó que su vida útil es de 10 años, y después sería necesaria otra inversión gigantesca si se quiere mantener el servicio.

Fernando Pizarro apuntó la posibilidad de techar las escaleras para resguardarlas de la lluvia y alargar así su vida útil. Dijo que es algo que están estudiando, pero que no será fácil debido a la previsible oposición de los dueños de los comercios y las viviendas de esa calle, que con la estructura verían notablemente reducida la visibilidad y sus inmuebles perderían iluminación.

Cerca de 60 aficionados toman parte hoy en el X **Rally Fotográfico**

:: REDACCIÓN

PLASENCIA. El X Rally Fotográfico 'Ciudad de Plasencia', que organiza la Universidad Popular, se celebra hoy con la participación de cerca de 60 aficionados, que prácticamente han completado las plazas disponibles. El certamen, que a partir de esta edición estará dedicado la memoria de Emilio Antero, dará comienzo a las nueve de la mañana. Consta de una categoría para adultos con dos premios en metálico de 200 y 100 euros, otra para niños con 100 y 50 euros en libros y una última de fotos tomadas con teléfono móvil, cuyo ganador se llevará un lote de productos extremeños.

Los participantes tendrán toda la mañana para tomar imágenes en la ciudad de los temas que se darán a conocer en el control de salida. Cada unos de ellos podrá presentar hasta cinco fotos, que se descargarán a las 14.00 horas en el control final.



PERROS POLICÍA EN LA PLAZA DE TOROS

Varios cientos de escolares acudieron ayer a la plaza de toros para presenciar la exhibición ofrecida por las 13 unidades caninas de policías locales que durante esta semana estado en la ciudad participando en unas jornadas. Los perros y los adiestradores mostraron sus habilidades en la detección de diversos tipos de sustancias, así como en maniobras de ataque y defensa.

EN BREVE

Simultánea de ajedrez en la Plaza Mayor

CAMPEÓN DE ESPAÑA

:: HOY. La semana del ajedrez organizada por la Universidad Popular, el Club Magic Extremadura y el Club Placentino de Ajedrez finaliza hoy con la presentación a las 11.00 horas en el centro cultural Las Claras de la revista 'Ajedrez terapéutico', a la que seguirá una

Ruta por el Valle de automóviles clásicos

DESDE PLASENCIA

HOY. El Club de Automóviles Clásicos de Cañaveral ha organizado para mañana domingo la I Ruta Valle del Jerte, que comenzará a las 9.00 horas en la Plaza Mayor de Plasencia y finalizará en Jerte, donde los participantes visitarán un mercadillo artesanal v tendrán una comida de convivencia. Las inscripciones pueden realizarse en el momento de la salida en la Plaza y cuestan 15 euros por turismo.

partida simultánea en la Plaza Mayor de varios alumnos del taller de ajedrez de la Universidad Popular contra el campeón de España Juan Antonio Montero.

La semana del ajedrez ha contado con otros actos entre los que destaca la proyección ayer en la Filmoteca de Extremadura (sala Verdugo) de la película 'En busca de Bobby Fischer), a la que siguió un coloquio sobre ajedrez y desarrollo de la inteligencia.

Cita de asociaciones de baile en El Berrocal

TALLERES Y ESPECTÁCULOS :: HOY. El pabellón de cristal del Berrocal acoge hoy a partir de las 10.30 horas una concentración de asociaciones de baile de Extremadura, organizada por la placentina Plasencia Al Son. Cada asociación colabora impartiendo talleres de baile v ofreciendo espectáculos. Los habrá de tango, bachata, salsa, danza del vientre, danza moderna, etcétera, y todos ellos son de inscripción libre y gratui-